

## El Decano de la Facultad de Enfermería presenta hoy la innovadora Unidad Tecnológica de Simulación

Salto



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 167
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-decano-de-la-facultad-de-enfermeria-presenta-hoy-la-innovadora-unidad-tecnologica-de-simulacion\\_3661.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-decano-de-la-facultad-de-enfermeria-presenta-hoy-la-innovadora-unidad-tecnologica-de-simulacion_3661.php)

**EL DECANO DE LA  
FACULTAD DE  
ENFERMERÍA PRESENTA  
HOY LA INNOVADORA  
UNIDAD TECNOLÓGICA  
DE SIMULACIÓN**

*Salto*

*El Decano de la Facultad de Enfermería presenta hoy la innovadora Unidad Tecnológica de Simulación*

La Facultad de Enfermería da un gran paso adelante con la inauguración de su innovadora Unidad Tecnológica de Simulación, presentada hoy por su Decano.

## **Inauguración de la Nueva Unidad Tecnológica de Simulación en Salto**

Hoy viernes 27 de septiembre, a las 17 horas, se llevará a cabo el acto de inauguración de la nueva Unidad Tecnológica de Simulación de la Facultad de Enfermería en la sede Salto de la Universidad de la República.

El evento se desarrollará en el piso cero del edificio central de la sede local, ubicado en la intersección de Rivera y Misiones.

Contaremos con la presencia del Decano de la Facultad de Enfermería, Prof.

Mag.

Fernando Bertolotto.

Durante la actividad, se rendirá homenaje a los primeros 13 egresados y egresadas de la carrera de Licenciado en Enfermería de esta sede, quienes son pioneros a nivel nacional en el nuevo Plan de Estudio.

Además, se conmemorarán los 20 años de la Facultad de Enfermería, aniversario que se celebrará el próximo jueves 3 de octubre.

### **Formación de Estudiantes**

En el contexto actual, el cuidado de la población debe basarse en las necesidades reales de salud y enfermedad, así como en las mejores prácticas fundamentadas en evidencia científica y en pro de la seguridad de los pacientes.

Estos factores marcan las tendencias en la formación y desarrollo de los profesionales de Enfermería.

Se requiere, por ello, una excelencia en la educación y formación en este ámbito, promoviendo un razonamiento crítico y reflexivo tanto en entornos comunitarios como hospitalarios, y la capacidad de atender a una población con necesidades socio-sanitarias cada vez más complejas.

La Facultad de Enfermería de la Universidad de la República, en su plan estratégico, se ha comprometido a fortalecer el perfil de egreso de sus estudiantes en los niveles de pregrado y posgrado, con el objetivo de satisfacer esta creciente demanda en el campo de la salud.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# EL DECANO DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA PRESENTA HOY LA INNOVADORA UNIDAD TECNOLÓGICA DE SIMULACIÓN

*El decano de la facultad de enfermería presenta hoy la innovadora unidad tecnologica de simulacion*

## Tags

*presentada, central, septiembre, facultad, edificio, innovadora, adelante, universidad, necesidades, viernes, estudiantes, misiones*

## Noticias relacionadas

- 4.2 \*** *Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios*
- 3.9 \*** *Uruguay: Uniendo el talento creativo con la innovación empresarial*
- 4.6 \*** *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*
- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.7 \*** *Udelar presenta una exposición para impulsar su variada oferta académica; será este miércoles en la antigua Facultad de Veterinaria*
- 4.1 \*** *La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional*
- 4.0 \*** *La Facultad de Ciencias lleva a cabo importantes reparaciones en la estación de monitoreo de meteoros del Liceo N°1*
- 3.9 \*** *Anda abre las inscripciones para su innovador programa de Becas*

**3.6 \*** *Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad*

**4.5 \*** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024